
Services

Bieler Tagblatt



6° / 16°

Hauptmenü

X-PROJECT: 26.04.2000, 00:00

Jugend am Ruder

s«Ich danke euch für die Geduld und wünsche euch viel Ausdauer.» Mit diesen Worten übergibt Schuldirektor Pierre-Yves Moeschler dem Verein X-Project den Schlüssel zur ehemaligen Swisscom-Halle.

X-Project:

sid. «Ich danke euch für die Geduld und wünsche euch viel Ausdauer.» Mit diesen Worten übergibt Schuldirektor Pierre-Yves Moeschler dem Verein X-Project den Schlüssel zur ehemaligen Swisscom-Halle. Nach anfänglicher Skepsis auf beiden Seiten haben sich Jugendliche und Behörden zusammengesetzt - damit wird ein selbst verwaltetes Jugendhaus Wirklichkeit. Unter dem Namen X-Project haben sich rund ein Dutzend Gruppen zusammengesgeschlossen: Skater, Kampfsportler, Kletterer, Compi-Freaks, Bands und audiovisuelle Künstler. Mit Schlüsselübergabe und Leistungsvertrag kann der nächste Schritt beginnen: die Suche nach Sponsorengeldern für die Einrichtung.

Stadt Biel Seite 13

STICHWÖRTER: Schlagzeilen